
 

 

 

Évangile : Mc 6, 7-13. 

 

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur 

donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un 

bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez 
pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l’hospitalité dans une maison, 
restez-y jusqu’à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et 
secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » 

Ils partirent, et proclamèrent qu’il fallait se convertir. 

Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d’huile à de nombreux malades, et les guérissaient. 

 

 

Paroles du saint père 

Dans l'Évangile, Jésus recommande de ne pas dire beaucoup de paroles, mais de poser de nombreux gestes 

d'amour et d'espérance au nom du Seigneur ; ne pas dire beaucoup de paroles, mais accomplir des gestes: 

«Guérissez les malades, — dit-il — ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, expulsez les démons. Vous avez 

reçu gratuitement, donnez gratuitement» (Mt 10,8).  

Voilà le cœur de l'annonce : le témoignage gratuit, le service. Je vous dis une chose : «ceux qui parlent trop», 

me laissent toujours très perplexe, avec leurs longs discours et leurs actions inexistantes. Posons-nous donc 

quelques questions : nous, qui croyons en Dieu proche, avons-nous confiance en Lui?  

Savons-nous regarder l'avenir avec confiance, comme un enfant qui sait qu'il est porté dans les bras de son 

père? Savons-nous nous asseoir sur les genoux du Père par la prière, par l'écoute de la Parole, en nous 

approchant des sacrements? Et enfin, étroitement unis à Lui, savons-nous insuffler du courage aux autres, 

nous rapprocher de ceux qui souffrent et se sentent seuls, de ceux qui sont loin et même de ceux qui nous 

sont hostiles?  

Tel est l’aspect concret de la foi, c'est cela qui compte.  
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